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Änderung vom 27. Januar 2011 der Kantonsverfassung
(§ 133a Einfaches, leicht verständliches und
nachvollziehbares Steuergesetz)
27. November 2011 Aktualisiert: 2. September 2021 07:22

angenommen

Stimmbeteiligung Stimmberechtigte Eingegangene Stimmzettel
21.67% 186912 40512

Gemeinden

Gemeinde Bezirk Resultat Ja % Nein %
Aesch (BL) Arlesheim angenommen 93.08% 6.92%
Allschwil Arlesheim angenommen 94.35% 5.65%
Arlesheim Arlesheim angenommen 94.54% 5.46%
Biel-Benken Arlesheim angenommen 94.61% 5.39%
Binningen Arlesheim angenommen 94.21% 5.79%
Birsfelden Arlesheim angenommen 93.48% 6.52%
Bottmingen Arlesheim angenommen 94.72% 5.28%
Ettingen Arlesheim angenommen 90.37% 9.63%
Münchenstein Arlesheim angenommen 94.16% 5.84%
Muttenz Arlesheim angenommen 92.76% 7.24%
Oberwil (BL) Arlesheim angenommen 94.56% 5.44%
Pfeffingen Arlesheim angenommen 92.71% 7.29%
Reinach (BL) Arlesheim angenommen 93.13% 6.87%
Schönenbuch Arlesheim angenommen 94.98% 5.02%
Therwil Arlesheim angenommen 94.70% 5.30%
Blauen Laufen angenommen 84.54% 15.46%
Brislach Laufen angenommen 91.53% 8.47%
Burg im Leimental Laufen angenommen 92.86% 7.14%
Dittingen Laufen angenommen 92.86% 7.14%
Duggingen Laufen angenommen 89.51% 10.49%
Grellingen Laufen angenommen 93.09% 6.91%
Laufen Laufen angenommen 91.51% 8.49%
Liesberg Laufen angenommen 91.80% 8.20%
Nenzlingen Laufen angenommen 91.67% 8.33%
Roggenburg Laufen angenommen 90.91% 9.09%
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Röschenz Laufen angenommen 86.83% 13.17%
Wahlen Laufen angenommen 90.09% 9.91%
Zwingen Laufen angenommen 89.37% 10.63%
Arisdorf Liestal angenommen 84.36% 15.64%
Augst Liestal angenommen 91.61% 8.39%
Bubendorf Liestal angenommen 91.35% 8.65%
Frenkendorf Liestal angenommen 91.79% 8.21%
Füllinsdorf Liestal angenommen 92.45% 7.55%
Giebenach Liestal angenommen 91.89% 8.11%
Hersberg Liestal angenommen 78.95% 21.05%
Lausen Liestal angenommen 93.02% 6.98%
Liestal Liestal angenommen 92.89% 7.11%
Lupsingen Liestal angenommen 93.06% 6.94%
Pratteln Liestal angenommen 93.90% 6.10%
Ramlinsburg Liestal angenommen 93.27% 6.73%
Seltisberg Liestal angenommen 90.38% 9.62%
Ziefen Liestal angenommen 89.05% 10.95%
Anwil Sissach angenommen 81.82% 18.18%
Böckten Sissach angenommen 90.00% 10.00%
Buckten Sissach angenommen 83.50% 16.50%
Buus Sissach angenommen 88.81% 11.19%
Diepflingen Sissach angenommen 82.42% 17.58%
Gelterkinden Sissach angenommen 90.14% 9.86%
Häfelfingen Sissach angenommen 70.83% 29.17%
Hemmiken Sissach angenommen 80.56% 19.44%
Itingen Sissach angenommen 90.46% 9.54%
Känerkinden Sissach angenommen 92.50% 7.50%
Kilchberg (BL) Sissach angenommen 74.42% 25.58%
Läufelfingen Sissach angenommen 80.23% 19.77%
Maisprach Sissach angenommen 91.80% 8.20%
Nusshof Sissach angenommen 76.32% 23.68%
Oltingen Sissach angenommen 91.67% 8.33%
Ormalingen Sissach angenommen 89.02% 10.98%
Rickenbach (BL) Sissach angenommen 85.19% 14.81%
Rothenfluh Sissach angenommen 88.69% 11.31%
Rümlingen Sissach angenommen 88.89% 11.11%
Rünenberg Sissach angenommen 80.17% 19.83%
Sissach Sissach angenommen 93.06% 6.94%
Tecknau Sissach angenommen 86.67% 13.33%
Tenniken Sissach angenommen 87.40% 12.60%
Thürnen Sissach angenommen 92.40% 7.60%
Wenslingen Sissach angenommen 81.65% 18.35%
Wintersingen Sissach angenommen 91.95% 8.05%
Wittinsburg Sissach angenommen 91.18% 8.82%
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Zeglingen Sissach angenommen 87.30% 12.70%
Zunzgen Sissach angenommen 84.31% 15.69%
Arboldswil Waldenburg angenommen 93.68% 6.32%
Bennwil Waldenburg angenommen 92.00% 8.00%
Bretzwil Waldenburg angenommen 85.14% 14.86%
Diegten Waldenburg angenommen 91.57% 8.43%
Eptingen Waldenburg angenommen 82.67% 17.33%
Hölstein Waldenburg angenommen 86.49% 13.51%
Lampenberg Waldenburg angenommen 87.72% 12.28%
Langenbruck Waldenburg angenommen 84.38% 15.62%
Lauwil Waldenburg angenommen 94.87% 5.13%
Liedertswil Waldenburg angenommen 90.00% 10.00%
Niederdorf Waldenburg angenommen 88.73% 11.27%
Oberdorf (BL) Waldenburg angenommen 89.30% 10.70%
Reigoldswil Waldenburg angenommen 88.97% 11.03%
Titterten Waldenburg angenommen 92.59% 7.41%
Waldenburg Waldenburg angenommen 92.17% 7.83%
Total angenommen 92.43% 7.57%
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Nein Ja



Änderung vom 27. Januar 2011 der Kantonsverfassung (§ 133a Einfaches, leicht verständliches und
nachvollziehbares Steuergesetz)

© 2024 Kanton Basel-Landschaft 5

Bezirke

Bezirk Resultat Ja % Nein %
Arlesheim angenommen 93.79% 6.21%
Laufen angenommen 90.55% 9.45%
Liestal angenommen 92.41% 7.59%
Sissach angenommen 88.29% 11.71%
Waldenburg angenommen 88.78% 11.22%
Total angenommen 92.43% 7.57%
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Nein Ja
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Statistik

Gemeinde Bezirk Stimmberechtigte
Eingegangene

Stimmzettel Stimmbeteiligung
Aesch (BL) Arlesheim 6708 1292 19.26 %
Allschwil Arlesheim 13095 3007 22.96 %
Arlesheim Arlesheim 6094 1433 23.51 %
Biel-Benken Arlesheim 2235 697 31.19 %
Binningen Arlesheim 10086 2729 27.06 %
Birsfelden Arlesheim 6768 1268 18.74 %
Bottmingen Arlesheim 4161 1137 27.33 %
Ettingen Arlesheim 3515 835 23.76 %
Münchenstein Arlesheim 7775 1711 22.01 %
Muttenz Arlesheim 12086 2436 20.16 %
Oberwil (BL) Arlesheim 7180 1656 23.06 %
Pfeffingen Arlesheim 1611 403 25.02 %
Reinach (BL) Arlesheim 13152 3223 24.51 %
Schönenbuch Arlesheim 1071 239 22.32 %
Therwil Arlesheim 6774 1540 22.73 %
Blauen Laufen 543 97 17.86 %
Brislach Laufen 1136 118 10.39 %
Burg im Leimental Laufen 194 28 14.43 %
Dittingen Laufen 668 85 12.72 %
Duggingen Laufen 997 146 14.64 %
Grellingen Laufen 1103 249 22.57 %
Laufen Laufen 3417 663 19.40 %
Liesberg Laufen 902 185 20.51 %
Nenzlingen Laufen 316 61 19.30 %
Roggenburg Laufen 216 22 10.19 %
Röschenz Laufen 1398 244 17.45 %
Wahlen Laufen 986 112 11.36 %
Zwingen Laufen 1437 214 14.89 %
Arisdorf Liestal 1170 218 18.63 %
Augst Liestal 640 145 22.66 %
Bubendorf Liestal 3104 532 17.14 %
Frenkendorf Liestal 3671 678 18.47 %
Füllinsdorf Liestal 2795 595 21.29 %
Giebenach Liestal 662 113 17.07 %
Hersberg Liestal 236 38 16.10 %
Lausen Liestal 3073 632 20.57 %
Liestal Liestal 8625 1968 22.82 %
Lupsingen Liestal 987 216 21.88 %
Pratteln Liestal 8197 2062 25.16 %
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Ramlinsburg Liestal 498 114 22.89 %
Seltisberg Liestal 1005 263 26.17 %
Ziefen Liestal 1146 209 18.24 %
Anwil Sissach 422 66 15.64 %
Böckten Sissach 587 125 21.29 %
Buckten Sissach 486 105 21.60 %
Buus Sissach 739 145 19.62 %
Diepflingen Sissach 427 94 22.01 %
Gelterkinden Sissach 3966 783 19.74 %
Häfelfingen Sissach 200 49 24.50 %
Hemmiken Sissach 225 36 16.00 %
Itingen Sissach 1349 245 18.16 %
Känerkinden Sissach 384 80 20.83 %
Kilchberg (BL) Sissach 122 45 36.89 %
Läufelfingen Sissach 933 180 19.29 %
Maisprach Sissach 683 125 18.30 %
Nusshof Sissach 173 39 22.54 %
Oltingen Sissach 348 74 21.26 %
Ormalingen Sissach 1462 257 17.58 %
Rickenbach (BL) Sissach 429 83 19.35 %
Rothenfluh Sissach 566 174 30.74 %
Rümlingen Sissach 246 48 19.51 %
Rünenberg Sissach 610 126 20.66 %
Sissach Sissach 4371 869 19.88 %
Tecknau Sissach 489 91 18.61 %
Tenniken Sissach 701 131 18.69 %
Thürnen Sissach 953 173 18.15 %
Wenslingen Sissach 537 112 20.86 %
Wintersingen Sissach 501 89 17.76 %
Wittinsburg Sissach 586 72 12.29 %
Zeglingen Sissach 352 66 18.75 %
Zunzgen Sissach 1739 359 20.64 %
Arboldswil Waldenburg 397 95 23.93 %
Bennwil Waldenburg 479 76 15.87 %
Bretzwil Waldenburg 566 77 13.60 %
Diegten Waldenburg 1108 174 15.70 %
Eptingen Waldenburg 405 75 18.52 %
Hölstein Waldenburg 1615 502 31.08 %
Lampenberg Waldenburg 388 114 29.38 %
Langenbruck Waldenburg 711 130 18.28 %
Lauwil Waldenburg 256 78 30.47 %
Liedertswil Waldenburg 123 30 24.39 %
Niederdorf Waldenburg 1160 142 12.24 %
Oberdorf (BL) Waldenburg 1508 217 14.39 %



Änderung vom 27. Januar 2011 der Kantonsverfassung (§ 133a Einfaches, leicht verständliches und
nachvollziehbares Steuergesetz)

© 2024 Kanton Basel-Landschaft 9

Reigoldswil Waldenburg 1117 150 13.43 %
Titterten Waldenburg 324 81 25.00 %
Waldenburg Waldenburg 736 117 15.90 %
Total 186912 40512 21.67 %

Gemeinde Bezirk Leere Stimmen
Ungültige
Stimmen Ja- Stimmen Nein- Stimmen

Aesch (BL) Arlesheim 20 0 1184 88
Allschwil Arlesheim 34 1 2804 168
Arlesheim Arlesheim 27 32 1299 75
Biel-Benken Arlesheim 10 0 650 37
Binningen Arlesheim 35 0 2538 156
Birsfelden Arlesheim 21 35 1133 79
Bottmingen Arlesheim 9 11 1058 59
Ettingen Arlesheim 15 0 741 79
Münchenstein Arlesheim 24 9 1580 98
Muttenz Arlesheim 32 1 2229 174
Oberwil (BL) Arlesheim 15 4 1548 89
Pfeffingen Arlesheim 5 0 369 29
Reinach (BL) Arlesheim 43 95 2873 212
Schönenbuch Arlesheim 0 0 227 12
Therwil Arlesheim 11 20 1429 80
Blauen Laufen 0 0 82 15
Brislach Laufen 0 0 108 10
Burg im
Leimental

Laufen 0 0 26 2

Dittingen Laufen 1 0 78 6
Duggingen Laufen 3 0 128 15
Grellingen Laufen 3 0 229 17
Laufen Laufen 15 0 593 55
Liesberg Laufen 1 1 168 15
Nenzlingen Laufen 1 0 55 5
Roggenburg Laufen 0 0 20 2
Röschenz Laufen 1 0 211 32
Wahlen Laufen 1 0 100 11
Zwingen Laufen 2 5 185 22
Arisdorf Liestal 5 2 178 33
Augst Liestal 0 2 131 12
Bubendorf Liestal 7 5 475 45
Frenkendorf Liestal 7 13 604 54
Füllinsdorf Liestal 5 7 539 44
Giebenach Liestal 2 0 102 9
Hersberg Liestal 0 0 30 8
Lausen Liestal 9 7 573 43
Liestal Liestal 31 38 1764 135
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Lupsingen Liestal 0 0 201 15
Pratteln Liestal 23 23 1893 123
Ramlinsburg Liestal 4 6 97 7
Seltisberg Liestal 1 2 235 25
Ziefen Liestal 3 5 179 22
Anwil Sissach 0 0 54 12
Böckten Sissach 3 2 108 12
Buckten Sissach 2 0 86 17
Buus Sissach 2 0 127 16
Diepflingen Sissach 3 0 75 16
Gelterkinden Sissach 19 3 686 75
Häfelfingen Sissach 0 1 34 14
Hemmiken Sissach 0 0 29 7
Itingen Sissach 4 0 218 23
Känerkinden Sissach 0 0 74 6
Kilchberg (BL) Sissach 1 1 32 11
Läufelfingen Sissach 3 0 142 35
Maisprach Sissach 3 0 112 10
Nusshof Sissach 1 0 29 9
Oltingen Sissach 2 0 66 6
Ormalingen Sissach 2 0 227 28
Rickenbach (BL) Sissach 1 1 69 12
Rothenfluh Sissach 6 0 149 19
Rümlingen Sissach 3 0 40 5
Rünenberg Sissach 3 2 97 24
Sissach Sissach 15 4 791 59
Tecknau Sissach 1 0 78 12
Tenniken Sissach 4 0 111 16
Thürnen Sissach 2 0 158 13
Wenslingen Sissach 3 0 89 20
Wintersingen Sissach 2 0 80 7
Wittinsburg Sissach 2 2 62 6
Zeglingen Sissach 0 3 55 8
Zunzgen Sissach 2 0 301 56
Arboldswil Waldenburg 0 0 89 6
Bennwil Waldenburg 1 0 69 6
Bretzwil Waldenburg 3 0 63 11
Diegten Waldenburg 8 0 152 14
Eptingen Waldenburg 0 0 62 13
Hölstein Waldenburg 21 0 416 65
Lampenberg Waldenburg 0 0 100 14
Langenbruck Waldenburg 2 0 108 20
Lauwil Waldenburg 0 0 74 4
Liedertswil Waldenburg 0 0 27 3
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Niederdorf Waldenburg 0 0 126 16
Oberdorf (BL) Waldenburg 2 0 192 23
Reigoldswil Waldenburg 5 0 129 16
Titterten Waldenburg 0 0 75 6
Waldenburg Waldenburg 2 0 106 9
Total 559 343 36613 2997


